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第一小学校だより

桜の下で学級写真をとる姿

今年は長い間

咲きました｡

３月に植樹し

た 桜 の 若 木 も

見 事 に 花 を つ

けました。

桜

「おはようございます｡」「ただいま｡」
子どもたちの声が運動場にこだまします。

朝、校舎の昇降口を出たところで立って登校する子

どもたちを待っていると、運動場の東向こうの道を通

る子どもたちの声が聞こえてきます。運動場の東側に

はブロック塀があるので、子どもたちの姿は見えない

のですが、「おはようございます｡」という声が続くの

で、通学班で並んで歩いてくることがわかります。

また、帰りの時間には、子どもたちが魚町門を出て

少しして、お店の角を曲がる頃に「ただいま｡」という

声が運動場を越えて響いてきます。お店の方々や、と

きにお客さんたちも、「お帰り｡」と迎えてくださって

いるのです。

今の時期はとくに、家の近くでも見送りや迎えなど

でおうちの方も、子どもたちに挨拶の声をかけていた

だくことが多いです。ありがとうございます。挨拶を

しっかりすることは、第一小学校の自慢の一つです。

おうちの皆様や地域の方々にご協力いただきながら、

今年も大事に指導していきたいと思います。よろしく
雨
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お

でも上手に登校できました。

４月 11 日(水) 交通指導の日

の交差点です。雨の日は一列に並ん

きます。交通指導員の方やおうちの

見守られて、歩道を渡りました。

願いいたします。 もたくさん見られ

＊ お世話になる先生方です

学校だより№１の「今年度の

でお知らせしました職員に加え

曜日に勤務していただきます。
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＊金環日食を見よう。５月２１日(月)

朝７時３０分～３５分ごろ、２８２年

ぶりに見ることができる貴重な観察の機

会です。でも、太陽光をそのまま見るの

はもちろんのこと、色つきの下敷きなど

で見るのもたいへん危険だというので、

第一小学校では、専用のメガネの購入や、

当日見る場所や学習の仕方などについて

検討しました。

そこで、専用のメガネは、昨年度から

「みえこどもの城」が、安全性が確かで

金額も適切なものを紹介していましたの

で、これ（下の写真）を購入しました。

事後のお知らせになって申し訳ありませ

んでしたが一人３９９円を学級費で集金

させていただきます。どうぞご了解くだ

さい。 また、当日の観察には、教員も

＊ 給食おいしいよ 4 月 12 日

給食が始まりました。１年生は、慣れ

るまで、４限目を少し切り上げて 12 時

頃から準備を始めています。例年、担

任だけでなく、児童支援の先生や他の

先生も入って、全員が落ち着いて食べ

ることができるようにしています。ま

た、６年生の子どもたちもパンの袋を

たたんだり、牛乳パックを開いて乾か

したりするやり

方を教えて助け

てくれます。「お

いしいよ｡」と笑顔

でこたえる表情が

具だくさん焼きそば、いちごゼリー
立ち会って、安全

に学習する機会に

したいと考えてい

ます。登校時間と

も重なってきます

ので、時間や場所

を詳しく検討して

いるところです。

はっきりさせ次第

お知らせしますの

で、よろしくお願

いします。

とても良かったです。

４月２０日(金) ご出席ください。13:15～ 各教室 14:15

授業参観・ＰＴＡ総会･学級懇談会 他

新しい学年になって、子どもたちも先生たちも、はりきっていま

教室には、最初の図工の時間に書いた絵や、学級会で決めた目標

ども貼られて、学級らしさが出てきています。担任との顔合わせも

ていただき、学校とご家庭が一つになって、子どもたちの応援隊と

日にしていただければと思います。

ＰＴＡ総会のあとで、今年も、お時間をいただいて、学校の教育

明させていただきます。その後、学級懇談会やＰＴＡ各部会の話し

すが、どうぞご協力ください。

いのちの笛(緊急鳴子笛)を

松阪ライオンズクラブよ

会を通じていただきました

える避難訓練｣で、子ども

害時に場所を知らせるの

と提案がありました。各ご

の紙に記入していただき、

れさせていただきますよう
(木)こんだて ： セルフサンド（食パン・

きゅうりとソーセージのサラダ）、牛乳、
～ 体育館

す。

な

し

して出発する

方針などを説

合いも続きま

いただきました

り、市教育委員

。昨年度の｢考

たちからも、災

に笛を持ちたい

家庭で、笛の中

ランドセルに入

お願いします。


